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令 和 ７ 年 第 １ 回 定 例 会 総 体 質 問 通 告 事 項 

 

３ 

 

 

 

 

 

月 

 

 

 

 

 

６ 

 

 

 

 

 

日 

二 宮  仁 議 員（ 平 成 会 ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ 平和への取り組みと教育について  

（1）市長は子どもたちにどんなメッセージを伝えたいか  

（2）教育長は子どもたちにどんな教育が必要だと感じているか  

（3）ノーベル平和賞受賞を喜んでいる尾道地区原爆被害者の会に対

し、市長はどんな想いか。これからのまちづくりにどう反映さ

せるつもりか  

 

２ 町内会支援について  

（1）町内会、自治会の功労者を市長表彰制度の対象として検討する

予定はあるか  

（2）令和６年度に実施した町内会、自治会支援とその成果をどう認

識しているか  

（3）令和 7 年度の予算ではどんな支援を行い、どんな成果を期待し

ているか  

（4）町内会、自治会の合併前の状況と現在までの変化は  

（5）それぞれの組織の特徴と市内にある町内会、自治会の総数は  

（6）回覧物の種類、回覧板の回し方についてどう認識しているか  

（7）公式ＬＩＮＥの情報の種類と各町内会で回っている回覧物の違

いをどう認識しているか  

（8）回覧物のデジタル化をファックス化する提案への考えは  

 

３ 第２の市民について  

（1）市民と住民の定義は  

（2）ふるさと住民登録制度への考えは  

（3）デジタルノマドを受け入れる体制整備の考えは  

（4）地域協働学習実施支援員を配置し、市内の高校生と産業界を巻

き込んだ地域活性化に取り組む考えは  

 

４ e スポーツへの取り組みは  

（1）e スポーツに取り組む考えは  

 

５ 台湾との貿易促進について  

（1）これまでの文化交流実績は  

（2）輸出する貿易促進を目的に産業面での交流促進を企画する考え

は 
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６ 手話言語条例について  

（1） 制定しようと考えた背景と想いは  

（2） コミュニケーション条例と分けて制定する理由と想いは  

 

 


